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Clin d’œil

Assainissement
Depuis plusieurs mois, les services 
techniques constatent que certains 
réseaux d’assainissement sont 
régulièrement saturés.

D es interventions urgentes et répétées   
s ’avèrent nécess aires .  Cette 
situation occasionne certains 

désagréments et ne peut perdurer. 
Cette problématique provient du fait que des 
usagers jettent notamment des lingettes dans les 
conduits. Elles sont considérées comme des déchets 
domestiques que l’on ne peut éliminer par le biais 
des réseaux et présentent aussi un caractère polluant 
et néfaste pour l’environnement. Il s’agit d’un geste à 
proscrire si on veut protéger la planète.   

Premier pas 
d’un nouveau quartier

Des problématiques particulières vont se poser liées 
aux conditions de déroulement de tout chantier 
par la présence de désagréments sonores et des 
problèmes de propreté aux entrées et abords des 
chantiers.

La Municipalité, ses services, les promoteurs 
concernés et les entreprises intervenantes mettront 
tout en œuvre pour veiller à garantir au mieux l’état 
de propreté des lieux. 

Les conditions devraient être réunies pour limiter, 
tant faire se peut, la gêne occasionnée.

La prochaine période va être 

marquée par le lancement de trois 

chantiers d’importance, localisés 

dans le futur quartier du Bocquet.

Les trois opérations concernent :

t� MB�DPOTUSVDUJPO�EF����MPHFNFOUT�j-FT�"DBDJBTx�
qui a démarré, début juillet avec une livraison 
prévisionnelle fin 2017.

Pour se rendre sur ce chantier, les camions 
emprunteront le « Bon coin » puis la rue d’Epluches.

t� MF�TFDPOE�QSPHSBNNF�QPSUF�TVS�MB�DPOTUSVDUJPO�
de 185 habitations par « Kaufman et Broad ».  
Ce programme se déroulera sur plusieurs phases de 
travaux, lesquels devraient s’achever fin 2018.

t� MFT� USBWBVY� EF� DPOTUSVDUJPO� EV� �ÒNF� HSPVQF�
scolaire débuteront en  janvier 2017. Sauf aléas 
techniques et climatiques, ce bâtiment de 11 classes  
devrait être livré à la rentrée scolaire 2018. 

Les camions devant se rendre sur ces deux derniers 
chantiers chemineront par le Chemin des Bœufs, la 
rue Jean-Nicolas Leveau, la rue des Maraichers et la 
rue Victor Hugo.   

C es travaux de construction vont ponctuer 
les 18 mois à venir et nécessiteront, de fait,  
la circulation journalière de poids lourds 

devant accéder aux différents chantiers.

Maquette du domaine V. Hugo
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La Verdine inaugurée

«L’inauguration d’un équipement constitue toujours 
un moment particulier pour une collectivité et 
pour toutes celles et ceux qui ont œuvré à la 
concrétisation d’un projet attendu.  » souligna 
M. VALLADE. «  Cette installation remplit les 
conditions optimales quant à son aménagement 
et à sa sécurisation, la présence d’un gardiennage 
favorisant un relationnel indispensable et bénéfique. 
Elle s’inscrit dans la démarche qui me guide lorsque 
je crée les conditions de sédentarisation de familles 
arrivées depuis plusieurs générations sur Pierrelaye ».

Yannick BOEDEC, rappelant la genèse du projet, 
précisa qu’il s’agissait du 10ème équipement réalisé 
par l’agglomération,  pour un coût de 2 millions 
d’euros, bénéficiant du concours financier du Conseil 
Régional et du Conseil Départemental. 

Rappelant la loi qui fait obligation de prévoir 
l’aménagement d’aires d’accueil, M. BARNIER  
souhaitait indiquer que «  dans le Val d’Oise, le 
ValParisis est exemplaire en termes de créations 
d’aires».  Il mit l’accent sur le dossier qualifié 
d’emblématique de la future forêt de Pierrelaye 
qui, dans le cadre de ses réflexions, doit prendre en 
compte la problématique du devenir des gens du 
voyage.

(*) La Verdine : Du 19ème siècle au milieu du 20ème 
siècle, roulotte, souvent en bois,  tirée par des 
chevaux ou des bœufs, utilisée par les populations 
nomades, souvent tziganes, aménagée telle une 
maison.  

L e 7 juin 2016, l’aire d’accueil des gens du 
voyage « La Verdine » (*), qui comporte 26 
emplacements, était inaugurée en présence 

de M. BARNIER, représentant le Préfet du Val d’Oise, 
Yannick BOEDEC, Président de l’agglo du ValParisis, 
Jean-Christophe POULET, Maire de Bessancourt et 
vice-président de l’agglomération, Francine OCCIS, 
Maire de Beauchamp et Michel VALLADE, Maire 
de Pierrelaye. Les familles, installées depuis le 2 mai,  
avaient aussi répondu à l’invitation.

Privilégier la 
proximité

Chemin des Bœufs/Sente des Grouettes 
et Parvis de la Mairie, tel était l’itinéraire 
emprunté, le 2 juillet, par M. VALLADE et 
l’équipe municipale pour rencontrer les 
habitants qui expriment leur satisfaction 
concernant les équipements existants mais 
aussi le fleurissement réalisé par le service 
des espaces verts. Il existe une qualité de vie 
qu’il convient de préserver. 
C’est aussi dans cette optique que des habi-
tants indiquent le nombre grandissant d’in-
civilités routières, formulent des demandes 
d’aménagements de voirie (chicanes, dos 
d’âne…), soulignent la présence croissante 
de dépôts et de décharges sauvages, la taille 
des haies non respectée par des riverains. 
L’arrivée de la fibre optique sur Pierrelaye fait 
aussi partie des attentes majeures. 
Ces rencontres de quartier abordent donc 
des problématiques ancrées dans le quoti-
dien qui appellent des réflexions et réponses 
adaptées et parfois urgentes de la part de 
la Ville et de ses services mais incitent 
aussi à poursuivre les actions de sensibili-
sation et informatives auprès des citoyens, 
quelles que soient les générations.  
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Cadre de vie

Travaux d’été
Aménagement sécurisé, mise en peinture et 
rénovation de chaudières dans les écoles, réfection de 
voirie,autant de chantiers conduits durant l’été par 
des entreprises mais aussi, en régie municipale grâce 
aux compétences des agents du service «Bâtiments». 
Chaque année, la ville fait le choix budgétaire d’investir pour entretenir et 
préserver le patrimoine communal et garantir la pérennité des équipements.

Nous vous proposons une rétrospective estivale sur l’ensemble de ces 
chantiers.

t�Mise en place d’un sol souple au restaurant scolaire Pierre Curie pour 
améliorer la sonorisation et le confort des enfants et des agents durant 
la pause méridienne, pour un coût de 15 000 euros. 

t�Pour gagner en qualité d’accueil des tout petits et des professionnelles 
du secteur Petite enfance,  le remplacement de la verrière du Multi accueil 
« Comme une image » a été effectué sur une longueur de 15 m pour 
un coût de 35 000 euros. D’autre part, l’étanchéité de la toiture terrasse 
a été renforcée. 

t�S’inscrivant en permanence dans la démarche de maîtrise des dépenses 
énergétiques, les chaudières fioul de l’école maternelle Marie Curie ont 
été remplacées par des chaudières gaz à condensation pour un montant 
s’élevant à 66 000 euros. Il s’est agi aussi d’entreprendre la rénovation de 
la chaufferie.
t�Dans cette école, et plus particulièrement dans le bâtiment 4 classes, 
la mise en peinture a été effectuée, en régie, ainsi que le remplacement des 
mécanismes des 5 portes donnant sur l’extérieur et la mise en conformité 
du local tisanerie.

t�Les installations sportives ont aussi bénéficié de rénovation de peinture 
(plafond et cage d’escalier) à l’instar du Dojo et du Tennis club House.

t�Plusieurs chantiers portaient sur la réfection de la voirie. 
La 2ème  tranche d’aménagement sécurisé des abords du groupe scolaire 
Pierre Curie et de la rue Anatole France est achevée pour un montant 
de 375 000 euros. La création d’une piste cyclable d’une largeur de 1,5 
mètre ainsi que la création d’un parvis devant l’entrée de l’école devrait 
ainsi permettre aux cyclistes, piétons et automobilistes de cohabiter 
sans danger.

t�Dans la perspective très proche de la livraison des 79 logements des 
Villas du Vieux Moulin, fin octobre/début novembre, l’aménagement de 
la chaussée et trottoirs du Chemin des Glaises était rendu indispensable, 
pour un coût de 80 000 euros.

t� L’engagement de 50 000 euros a permis d’améliorer la couche de 
roulement de la rue du Docteur Albert Calmette.  


